

Con alta participación realizaron Conversatorio sobre “Violencia de género en el cotidiano”

Publicado 08/03/2023 14:54:30

La iniciativa organizada por la Academia Parlamentaria, la Coordinadora de Género de la Cámara y la BCN, fue un momento de reflexión en torno a la conmemoración por el 8M.



Con gran éxito se realizó el conversatorio "Violencia de género en el cotidiano: una reflexión para la prevención". Se trató de una actividad en la que funcionarias y funcionarios del Congreso Nacional reflexionaron y resolvieron dudas sobre la violencia de género en el cotidiano. La actividad se realizó de forma presencial y varias personas se conectaron de manera telemática.

“Es importante generar estas instancias, ya que no podemos permitirnos como sociedad que haya violencia contra las mujeres y mucho menos femicidios. Como Cámara estamos comprometidos con un ambiente laboral sano en el que hay protocolos que buscan la igualdad de género y evitar hechos de violencia”, indicó la Segunda Vicepresidenta de la Cámara, Catalina Pérez.

Para profundizar en el tema, se contó con dos expertas que abordaron el tema desde distintas miradas. Sandra Navarrete, doctora del Instituto de Estudios Avanzados Universidad de Santiago de Chile (USACH) se refirió a los micromachismos en el marco de la violencia cotidiana que sufren muchas mujeres.

“Lo que pasa es que existen diversos tipos de violencia, pero generalmente se dan de forma conjunta. En ese sentido el micromachismo ha tenido un surgimiento más reciente en la academia. Es sutil y por eso es difícil determinarla, pero en general son prácticas de violencia masculina... por ejemplo cuando se decía “le saco la sal”.

Por su parte María Pilar Lampert del Comité Técnico de Género de la Biblioteca Congreso Nacional, se refirió a la carga mental y pobreza de tiempo. La profesional dijo que a nivel académico hay pocos estudios en Chile. No obstante, apuntó que la carga mental se refiere a todo el trabajo que implica la organización y administración del hogar y del cuidado de las y los niños, labor que generalmente por años han realizado las mujeres. Además, es invisible y poco valorado”, apuntó.

A su vez Maryan Henríquez Investigadora Departamento de Evaluación de la Ley, moderó una mesa de discusión con las y los presentes en la que se reflexionó sobre el tema. En ese sentido, valoró la preocupación constante de la Corporación por plantear y estimular estos temas.

Finalmente, Marco Sepúlveda, Director de la Academia Parlamentaria, dijo que siempre es un orgullo discutir sobre estas problemáticas. “Hace años venimos trabajando estos temas por medio de seminarios, conversatorios y otras iniciativas, ya que es fundamental visibilizar este tipo de situaciones”.